

Semaine Fédérale 2018



La 80eme Semaine Fédérale se déroule à Épinal du 5 au 12 août 2018 et Gene nous donne des nouvelles.

"Chacun choisit son circuit selon la forme, Les Vosges sont très vallonnées et les côtes pas toujours faciles. De plus cette année il a fallu compter avec des températures caniculaires. dépassant les 35 degrés, et s'abaissant peu la nuit.

Nous avons comme beaucoup de cyclos, choisi de partir tôt le matin, et d'éviter de rouler l'après midi. Il fallait surtout penser à se désaltérer !

Quelques villages étaient décorés, mais peu, par rapport aux années précédentes. Pas beaucoup d'animation ! C'est un peu décevant !

Comme chaque année, le CODEP 22 a réunit ses cyclos pour le pot de l'amitié. C'était mercredi soir,. On a trinqué entre Hillionnais."



Jean-Claude a trouvé de l'ombre



En toutes situations ils ne lâchent rien.